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ВЫПИСКА 

из ПРОТОКОЛА № 1 

заседание Совета обучающихся Учреждения 

от «19» сентября 2023 г. 

 

 

Присутствовало: 7 человек (председатель СОУ, старосты классов) 

Заместитель директора Шарапкова Т.А. 

Педагог-организатор Мальцева Н.В. 

Советник по воспитанию Амягина 

Повестка дня: 

1. О назначении председателей отделов Совета обучающихся Учреждения  

2. Знакомство с дополнениями в Положение внутреннего распорядка обучающихся. 

3. Обсуждение календарного плана Рабочей программы воспитания. 

4. Обсуждение информирования о проекте по профилактике буллинга в школе. 

5. Обсуждение плана работы Совет обучающихся Учреждения. 

6. О подготовке и проведении Дней единых действий 

 

Слушали: 

По первому вопросу выступила заместитель директора по УВР, Шарапкова Т.А., которая 

рассказала о направлениях воспитательной работы. Амягина А.В.. предложила избрать новый 

состав Совета обучающихся учреждения. Были выбраны: 

Председатель СОУ: Титова Анна. 

Зам. председателя СОУ: Лугинина Алена. 

Секретарь:  

Учебный отдел. 

 Председатель учебного отдела: Сафонов Вадим 

 Библиотекарь: Кучер Таисия 

Отдел правопорядка: 

 Председатель отдела правопорядка: Кураков Никита 

 Зам. председателя отдела правопорядка: Кобленев Тимофей 

Отдел спорта: Сафонова  Регина 

Отдел досуга: Титов Александр. 

Решили: утвердить состав Совета обучающихся Учреждения 

 

По второму вопросу слушали Шарапкову Т.А о внесении дополнений в Положение 

внутреннего распорядка обучающихся. 

Решили: 

Согласовать внесенные изменения в Положение внутреннего распорядка обучающихся. 

 

По третьему вопросу советника по воспитанию Амягину А.В. и педагога-организатора 

Мальцеву Н.В., которые познакомили с календарным планом работы Рабочей программы 

воспитания. Шарапкова Т.А. ознакомила с проведением анкетирования «Мероприятия 

школы» и рассказала о предпочтениях родителей и ребят. По предложениям родителей было 

внесено мероприятие по лапте – соревнования между командой родителей и командой 

учеников. Лугинина А. предложила провести День коммерсанта. 

Решили: согласовать календарный план рабочей программы воспитания. 

 

По четвертому вопросу слушали заместителя директора Шарапкову ТА. о внедрении 

проекта по профилактике буллинга, которая подчеркнула значимость проекта в школе, 

объяснила основные термины и определения буллинга. Реализация проекта начинается с 

сентября 2023 года по декабрь 2024 года. Было решено информировать ребят школы о реализации 
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проекта по профилактике буллинга на общешкольной линейке 25 сентября. Ребята получили задание 

по разработке  и созданию "Школьного ориентира".  
Решили: ознакомить школьников на общешкольной линейке о проекте по профилактике 

буллинга. Создать «Школьный ориентир». 

 

По пятому вопросу выступила председатель СОУ Титова А. с планом работы Совета 

обучающихся Учреждения. Анна предложила провести День без формы в каждую пятницу 

учебного дня. 

Решили: принять план работы СОУ к действию. 

 

По шестому вопросу слушали Амягину А.В., которая рассказала о проведении Дней 

единых действий в 2023 – 2024 уч. году.  

Решили: оказывать помощь советнику воспитания и педагогу-организатору в 

проведении Дней единых действий. 

 

Президент школы ______________________ Титова Анна 

 

Секретарь ____________________________ Лугинина Алена 


